Jahresrückblick für die Mitglieder der Seniorenvertretung

Veröffentlicht von Redakteur in Allgemeines



Foto: Peter Eisele

Haren. Die Mitglieder und Interessierte der Seniorenvertretung fanden sich zu einem Rückblick auf die Ereignisse im Jahr 2016 im Mehrzweckraum des Seniorenzentrums ein. Noch einmal wurden die vielen Veranstaltungen in einer Power Point Präsentation vorgeführt. Einen besonderen Raum nahm die Präsentation der Bilder von der mehrtägigen Fahrt in die Uckermark ein. Mit geschichtlichen Hintergrundinformationen präsentierte Bernd Hasch die Bilder, in denen sich viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Fahrt wiederfinden konnten.

Vorsitzender Ewald Middelberg dankte den Organisatoren des Rückblicks und wies auf die kommenden Veranstaltungen der Seniorenvertretung für

2017 hin. Alle Bilder und Rückblicke, aber auch die Vorhaben für 2017 können auf der Homepage www.senioren-haren.de eingesehen und auch Bilder heruntergeladen werden.